
Obwohl die obere Leipziger Straße erst 1999 grundhaft saniert wurde, sind am Pflaster bereits 
Materialschäden zu finden. An zahlreichen Steinen ist die Oberfläche abgeplatzt, so dass sich 
Löcher in der Straßenoberfläche gebildet haben.  
 

1. Sind der Verwaltung diese Schäden am Pflaster in der oberen Leipziger Straße bekannt.  
2. Ist angedacht diese Stolperfallen auf einer der halleschen innerstädtischen 

Einkaufsstraßen zu beseitigen? 
3. Worauf führt die Verwaltung diese Schäden zurück?  

 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
zu 1. 
Die benannten Pflasterschäden in der Leipziger Straße wurden im Rahmen der regelmäßigen 
Kontrollen erfasst und hinsichtlich des Schadensumfanges, möglicher Schadensursachen und 
der potentiellen Gefährdung für Fußgänger und sonstige Verkehrsteilnehmer bewertet. Eine 
Gefährdung von Nutzern der oberen Leipziger Straße ist in sehr geringem Umfang gegeben. 
 
zu 2. 
Die punktuellen Schäden mit Gefährdungspotential werden je nach Witterungsbedingungen bis 
spätestens Ende März mit noch teilweise vorhandenem Material ausgebessert. 
 
zu 3. 
Im Zusammenhang mit dem Ausbau der oberen Leipziger Straße wurde entschieden, die 
Verlegung des Pflasters in ungebundener Bauweise vorzunehmen und nicht wie in der unteren 
Leipziger Straße in gebundener Bauweise.  
Begründet durch diese Entscheidung und durch die zunehmende Befahrung der Straße mit 
Lieferverkehr und nicht abzuweisenden Baustellenverkehr zur Ertüchtigung der Wohnbebauung 
stieg die Beanspruchung in den vergangenen Jahren zunehmend.  
Dies führte dazu, dass es zu den erkennbaren Verschiebungen im Pflasterverband und den zu 
verzeichnenden Ausbrüche an der Pflasteroberfläche kam. 
 
 
Die Antwort der Verwaltung wurde zur Kenntnis genommen. 
 
 
 


